
今月も色んなお仕事をさせていただきました。一部ですが、施工例を写真にて紹介させていただきます！ 
今月もたくさん作りました。仕事を任せていただき有難うございました！
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7月25日 
この日も朝からうだるような暑さ… 
会長のご友人から　差し入れいただきました。 
この暑い時期に冷えたスイカの絶妙な甘さ。最高です。 
ごちそうさまでした。 

会長の屋上農園、今年も野菜がたくさん！ 
形や大きさはバラバラですが、味は抜群です。 
みんなお土産にいただきました。　（あゆみ記者）

会長からの差し入れ

先月号で紹介させてもらった現場ですが 
内装、外壁が仕上がった状態の写真が 
撮れたので、再度のご紹介です。 

先月号の写真

今ある入口の前に新たに引分の自動ドアを 
取り付けました。混み合った時に犬が外に 
飛び出したりすることもこれで防げますね。 
お仕事させて頂き有難うございました。

８月らしく、水浴びの写真を並べてみました。とにかく福は水が 
大好きなようです。身体が熱いんでしょうね。と言ってる間に 
８月も終盤、小中学校も２学期が今日２５日からスタートです。

カレンダーをみてみると 
もう今年もあと４ヶ月！ 
めっちゃ早いですね。 
人生はあっという間の夢。 
ぼーっとしてると 
一瞬で終わっちゃいますよ。 
秋にかけてイベントも 
目白押しです。 
さあ、みんなで今年も 
この世に生きた証を残し 
にいきましょう！



和歌浦の片男波海水浴場に孫を連れて行って来ました 
大阪から1時間15分ぐらいで行けます 
綺麗な海水浴場です 
子供は水遊びが好きなので　時間を忘れて遊んでました。
楽しい1日でした。　　　　　　　（基文記者）

ボランティアはラテン語で、自由意志・自ら進んでやることとい
う意味です。そして支え合う地域づくり活動になると知り関心を
持ちました。そこで、祖母が勤務している社会福祉協議会で行わ
れる、キッズ夏あそびのスタッフボランティアを体験しました。
小さなこどもたちのお世話をしたり、長くボランティアを続けて
いる大人の人たちと話しをしました。ボランティアさんたちは、
心からボランティアを楽しんでいて、その姿から私もこんな風
に、ボランティアを楽しめる人になりたいと思いました。また
やってみたいです。　（楓花記者） 

8月18日の朝5:00過ぎ、西の空に大きな虹が架かっていました。 
あっという間に消えてしまったけれど、虹を見たら幸せな気持ちになります。　（弘美記者）

ボランティア初体験！孫と海

突然の虹

アンちゃんは果物の中にキウイ🥝 が大好

きです。スイカ🍉 もりんご🍎 も好き。 
　　　　　　　　　　　　　（カン記者）

キウイ大好き

福ちゃんが立花家にお泊まりに来てくれました！ 
初日から膝の上に乗ってくれて人懐っこくて、とても賢くて可愛かったです💞

我が家に天使がやってきた！

2日目は広い公園へ散歩に行
きました。 
お別れの時は寂しすぎて 
泣いてしまいました笑笑 
ジンとも仲良くしてくれて 
ありがとう😊  
最高の3日間になりました！ 
天ちゃんにも福ちゃんにも 
早く会いたいです。 

（莉子記者　香歩記者）

お盆休みにディズニーに行ってきました！ 
私はディズニーリゾートが大好きで、社会人になってからは年に一回は行きたいと思い
ながら日々仕事を頑張っております。 
アトラクションの中で特に好きなのが「インディ・ジョーンズ」です。 
このアトラクションはインディ・ジョーンズ博士の助手が開催したクリスタルスカルの
魔宮に「若さの泉」を探しに行くツアーに参加して、襲いかかる罠や守護神クリスタル
スカルの呪いを猛スピードですり抜ける絶叫系アトラクションです。 
最終的に若さの泉は見つけられなかった...というオチなのですが、実は！！若さの泉、
ちゃんとアトラクション内にあるんです。 
乗ったことある方もない方も、次回乗った際は是非探してみてください！

あの！！秋山木工様がディズニーに納められた棚を 
実際に見てきました！ 
とても繊細な作りで美しかったです。(いづみ記者）

今年もいざ、夢の国へ

誕生日会

未来ちゃん24回目の 
誕生日です。 
おめでとう！ 
職人らしい落ち着きが 
でてきた未来ちゃん。 
もうリーダーがすっかり 
板についてきました。 
これからもよろしくね。 
この日は大阪石材工業 
株式会社の安達さんが 
来てくれました。



皆様残暑お見舞い申し上げます。 
こんにちは、辻本母です。５月号で、陶芸体験の記事を載せていただきましたが、 
その作品ができあがりました。 

作品できあがりました

今回は写真が多くてごめんなさい。🙇  
生徒さんの作品と私の抹茶茶碗も無事完成、本日は
自分の作った茶碗でお抹茶をいただき感無量😂  

とても幸せな気持ちになりました。😊  
生徒さん達は、とても大事そうに作品を持って帰ら
れました。どうぞいっぱい使ってあげてください。 
作品達は使われる幸せを感じたいのです。 
大事に大切に…　😑 　　（喜久子記者）

生徒さん達の作品です。

私の作品です。

京セラドームに行きました。 
オリックスの練習見学付きのチケット
でしたので、 
外野レストランのテラス席から、間近
で、練習風景を見る事ができました。 
ストレッチをしていたり、しゃべり声
が聞こえてきたりと、 
いつもと違う選手を見る事ができ、貴
重な体験をしました。 
この日の先発は日本のエース、山本由
伸でしたが、エラー等があり、負けて
しまいました。 

ウパ子はすごいスピードで大きく
なっています。小さいかわいいまま
でおってほしいですが、成長してい
くのも楽しみです。（楓花記者）

ウパ子、 
ついに１０センチを超える

堺で黒いチヌを釣れました😁 😁 。

DUYの釣りバカ日誌

しかし、先制点を取ったり、反撃をしたりと、最後まで、気の抜け
ない、とてもいい試合でした。リーグ三連覇、シリーズ二連覇が、
かかっているので、優勝出来るように、精一杯、応援します！　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（仁 記者）

オリックス！SKY！

営業会議

８月の営業会議は「三島硝子建材の強みを活かすには？」 
ということについて話し合いました。 
自分の営業は「みしまの強み」を理解して行えているのか？ 
お客さんは「みしま」の何に期待してくれているのか？ 
ただ、何も考えずに惰性で行動していないか？ 
を確認しました。 
また右の写真は、つじもっちゃんに在庫型材の調べ方を 
教えてもらっています。 
「在庫を最優先で使う」という「みしまの基本」を 
もう一度、確認し合いました。 
みんな素直につじもっちゃんの話を聞いている感じでしょ？ 
そう、みんな素直なんです。

第一回　バックヤードマーケット終了しました

第一回バックヤードマーケットが終了しました。最終日にみんな結構持って帰ってくれました。 
使っていない靴とかを家から持ってきてくれてシェアしました。 
新しいマンションに引っ越す人が居たりしたので、なかなか重宝する機会になりました。 
またやりますので、引き続きのご参加をお待ちしております！

Vietが来てくれました

ダットと同じ時期に来日し、近所のステンレス屋さんで3年
働きました。今は特定技能実習生として九州の会社で働いて
いますが、何日かまとめて休みが取れたとのことで、会社に
寄ってくれました。前の会社の先輩が飲みに連れて行ってく
れると言ってました。よかったね、嬉しいね。

ダットさんと同郷のヴィエット
さんが来てくれました。

（ユイ記者）



８月26日から９月25日までに誕生日を迎えるみなさま

おめでとうございます！たくさんの幸せが訪れますように。
切に願っています。

～　お知らせ　～
◯ ８月25日　高知県大津中学校　校長先生　会社見学 

◯ ８月29日　「こーばへ行こう！」意見交換会 

◯ ９月15日　修学旅行生工場体験　静岡県浜松市立雄踏中学校 

◯ ９月25日　東大阪市地域学習　東大阪市縄手中学校　1年生

松山健太さん、ナムちゃん（MGKvietnam社長）、笑子さん、聖子さん、 
円香さん、和香さん、高山義史さん、圭祐さん、多恵さん、

8月18日 
大阪産創館　「Bplatz」 
ゲンバ男子、ゲンバ女子の取材です。 
なんと7年ぶり。3名とも緊張した面持ちでしたが、かなりカッコいい写真に仕上がって
ます。発刊乞うご期待！

最強の事務所って？

事務所会議にて、「アルミ型材を色んなところに使ってもらおう！」と販売計画を作ることになりました。 
ネットで売る方法とか、販売サイトの見せ方とか、金額をどうするとか話し合っていたところ、 
既にアルミ汎用アルミ型材をネット販売している会社が近所にあることが分かりました。 
またそれが立派な販売サイトに仕上がっており、これは再度考えなきゃいけないと、練り直しが始まりました。 
「お客様にとってMGKからアルミ型材を買う利点は何だろう？」 
利点と需要を考えるうちに、「うちはすぐに対応できる事務所なんやろうか？」 
「秋山木工さんの事務所は、社長が〇〇さんのお手紙取ってきて、と言うと1分以内で持ってくるよ。」 
「お客様にとって、うちは他の会社よりここが優っているという強みがあるのだろうか？」 
という意見が出たことから、 
「じゃあ、みんなが思う最強の事務所って？」という理想の事務所を作っていくことになりました。 
まずは模造紙にポストイットに意見を書くことから始まっています。どんなことになるでしょうか？楽しみです。

インターン生が来てくれました
生野工業高校より３名のインターン生が２日間の実習を終えました。 
工場実習では廣井さんに加工の基礎的なことを学びました。

性格が全く異なる３人でしたが、真面目に最後までやりきり 
ました。まだ高校2年生。社会に出るまで1年半の時間が 
あるので、それぞれの課題に取り組んで準備して、みんなから 
好かれる人になってもらいたいと思います。

7年ぶりの再会。 
大阪産業創造館の脚ノさん

ゲンバ男子　ゲンバ女子

未来ちゃんを撮ってるカメラマンの福永さんも 
7年ぶりの再会。写真を撮る位置が近い近い（笑）

タイヤが。。。

加古川までトラックで配達中に、いきなり 
後ろから「バタバタバタ！！」という音。 
何か落としかけてるか、締め付けている 
ビートが外れたか。と思って振り返っても、 
異常がありません。しかし音はだんだん 
大きくなるばかり。 
高速降りて見てみたら、こんな状態。。 
危ない危ない。 
打ち合わせした工務店さんの紹介でタイヤ屋 
さんに行ってスペアに交換してもらいました。

乗る前に目視でもいいので必ず点検することですね。危ない危ない。

どこのラーメン屋でしょう？

お盆休みにお墓参りに行った時に行きました。 
東大阪市にある「台湾まぜそば」のお店。 
らーめんに詳しいか、東大阪に住んでいる人は 
簡単に分かる。。かな？ 
大変美味しくいただきました。 
有難うございます。

来月から、また修学旅行生の工場体験が 
始まります。彼らにとって人生が開ける機会に 
なれるよう精一杯やります。 
また、10月のお仕事体験フェスティバル、 
11月のこーばへ行こう！とイベントが続きます。 


